

# Protokoll des 18. AStA Plenums

## 1. Allgemeines

Datum	Di., 04.10.2022
Anzahl anwesender Referent*innen	6 (4 FLINTA) 7, dann 8 wie in der Anwesenheitsliste vermerkt
Anwesende Referate	<i>Antifaschismus: Karl</i> <i>Geschlechterpolitik: Annika</i> <i>Hochschulpolitik: zurückgetreten</i> <i>HoKuWi: Alexander (ab 16:45)</i> <i>Besondere Angelegenheiten: Philipp (ab 17:45)</i> <i>Allg. Vorstand (1/2): Luise (Moritz zurückgetreten)</i> <i>Finanzvorstand (3/3): Marc, Lucie, Leonie</i>  Nicht anwesend: <i>Antirassismus: Murat entschuldigt</i> <i>International students: unentschuldigt</i> <i>Umweltreferat: unentschuldigt</i> <i>Studentische Infrastruktur: entschuldigt</i> <i>Allg. Vorstand: Nico unentschuldigt</i>
Protokollant*in	Karl Meyer
Redeleitung	Luise Becker

## 2. Tagesordnung

TOP 1	<b>Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit</b>  Wir sind 6 abstimmungsberechtigte Menschen und beschlussfähig
TOP 2	<b>Genehmigung der Protokolle</b> Luise nimmt noch einige Änderungen vor, das Protokoll wird erst nächste Woche genehmigt

TOP 3	<p><b>Genehmigung der weiteren Tagesordnung</b> Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 6J 0N 0E</p>
TOP 4	<p><b>Anerkennung studentischer Initiative</b> Theatergruppe "Die Gerechten" stellt sich vor, eine kleine studentische Gruppe, die das Stück von Camus aufführen möchte. Ist einstimmig angenommen 6J 0N 0E</p>
TOP 5	<p><b>Orientierungswochenplanung</b></p> <p>Die Website steht mittlerweile und die Plakate sind da. Für die Party wird noch auf ein OK des Raums gewartet. Die Präsentation für die Veranstaltungen ist auch schon bereit und wird noch rumgeschickt.</p> <p><a href="https://www.asta-marburg.de/allgemeine-informationen/wieso-weshalb-warum-asta/">https://www.asta-marburg.de/allgemeine-informationen/wieso-weshalb-warum-asta/</a></p> <p><a href="https://www.asta-marburg.de/aktuelles/asta-willkommensprogramm">https://www.asta-marburg.de/aktuelles/asta-willkommensprogramm</a></p>
TOP 6	<p><b>Kommendes Student*innen Parlament und Aufgaben Referent*innen</b></p> <p>Es braucht noch jeweils einen Bericht von den Referaten, in denen in Fließtext die Arbeit des Referats beschrieben wird und Kritik/ Vorschläge usw für die nächste Legislaturperiode an das Stupa getragen werden. Das sollte in der nächsten Woche fertiggestellt werden. Deadline ist 3 Tage vorher an das Stupa, gerne auch an den Vorstand. Ansonsten ist die Anwesenheit beim StuPa für Fragen.</p> <p>Baustellen-Blitzlichtrunde:          QSL-Mittel und Kommunikation darüber          Haushaltsjahr und Buchhaltung aufräumen          Neue Räumlichkeiten wären gut (bedarfsaufstellung), sonst bessere Beschilderung und Toilettensituation verbessern          Mehr Anwesenheit, Kommunikation          Anwesenheit vlt sogar verpflichtend          Finanzanträge sollten vlt anders besprochen werden          Mehr Kooperation und studi-bezug der referate          Grundlegende strukturüberholung          Vlt ein zwei personen die wirklich für kommunikation, struktur und wissensweitergabe zuständig sind, möglicherweise als referat          Aufbau einer Nachhaltigen Struktur</p>
	<p><b>Berichte der einzelnen Referate</b></p>

TOP 7:	<p><b>Geschlechterpolitik:</b> Planung der OE/nächsten Legislatur, Versorgung mit Hygieneartikeln, Bilderkampagne des Diversity Audit, Umfrage bezüglich der Hygieneartikel läuft noch.</p> <p><b>HoKuWi:</b> Planung der Queerfilmreihe im WS. Start ist Sonntag, 16.10., es sind 10 Vorstellungen geplant. Dazu ist zb Zusammenarbeit mit der Aidshilfe geplant Das Referat sucht außerdem noch Diskussionspartner*innen für die Kinoveranstaltung am 16.10. ab 17 Uhr MUTTER MUTTER KIND und FILMGESPRÄCH</p> <p><b>Anti-Fa:</b> Am vergangenen Wochenende wurde das Bundestreffen der Neuen Deutschen Burschenschaft kritisch begleitet, wofür davor viel Orga anstand. Dazu findet diese Woche die VA "Antifa in Japan" statt und es wird für die nächste Legislatur geplant, zb Personell, QSL Antrag usw.</p> <p><b>Finanzen:</b> QSL-Mittel mussten noch organisiert werden, es wurde Finanzierung für zb OE u.ä. Organisiert, normaler Betrieb, Kulturticket Es wurden Richtlinien überarbeitet und mit den Festangestellten koordiniert. Dazu wurde an den Erstituten und dem Maltermin dazu gearbeitet.</p> <p><b>Vorstand:</b> OE-Planung und Ersti-Tüten Planung läuft, die autonomen Tutorien wurden geplant, Moritz ist zurückgetreten :( und Nico ist auch derzeit nicht aktiv, Erklärungstexte usw für Wissensweitergabe werden erarbeitet. Der Rechenschaftsbericht ist in Arbeit.</p> <p><b>Besondere Angelegenheiten:</b> OE-Planung, Website</p>
TOP 8	<p>Sonstiges</p> <p>Es gibt jetzt ein Kulturticket und wir wurden am 16. und 19.10. Als "Willkommensveranstaltung" eingeladen. Tickets würde Leonie organisieren wenn Menschen wollen. Sektempfang ist so 18:00, das Stück ist 19:30.</p> <p>Die Schlüsselerückgabe sollte langsam anfangen, Referent*innen sollten spätestens am 19. Ihre Schlüssel abgeben.</p>

### 3. Beschlüsse

Top 4	StudIn "Die Gerechten" ist genehmigt
-------	--------------------------------------

Beschlussfähigkeiten zu allen TOPs gegeben  
 Ende: 17:58